## De juin à septembre, des porteurs de projets

Les membres du bureau de direction ont dressé un tableau des entretiens pour la saison 2020 et ont lancé l'invitation à des porteurs de projets qui ont pris la responsabilité d'assurer, en faisant au besoin appel à d'autres membres bénévoles, les travaux nécessaires à la préservation des acquis du site. Voici la liste des bénévoles qui ont levé la main :

- La tonte autour de la haie brise-vent : Claude Demers et Camille Lévesque
- L'entretien du sentier principal : Pierre-Paul Côté
- L'entretien de la plate-bande autour de l'enseigne : Claire Lepage et Guy Leclerc
- La tonte et le fauchage dans la partie labourée : Claude Demers et Pierre-Paul Côté
- L'entretien de la pouponnière : Richard Boulanger et Huguette Rioux

En raison de la présence de la Covid-19, tous les travaux ont été effectués dans le respect des mesures sanitaires mises en place par les autorités gouvernementales. Cette initiative a aussi permis aux membres bénévoles d'amorcer des projets dont certains ont vu le jour. Les 22 hectares de la propriété ont permis la rencontres sécuritaire de plusieurs bénévoles pour l'exécution de ces travaux collectifs. Ainsi, à votre tour au gré de vos visites sur le site, vous pourrez constater les nouveautés de cet été, tout en respectant aisément les consignes de distanciation.



